

**THE WALKING DEAD: THE FINAL SEASON**

**BASADA EN LA IDEA ORIGINAL DE TELLTALE GAMES. ADAPTADA A MIS DECISIONES.**

**Para Roxanna de Jaimcihu Jr.**

**Para que entienda de que hablo el 90% del tiempo.**

Cuando los muertos se levantaron era pequeña y estaba sola, hasta que un hombre llamado Lee me encontró...

Lee protegía a otras personas; pero no pudo salvarlos a todos. Nunca se puede salvar a todos. Perdimos a Doug para que Carley estuviera a salvo.

Pero no fue todo, los vivos se volvieron casi tan peligrosos como los muertos.

Una chica del grupo, Lily, perdió a su padre. No pudo soportarlo más y le puso fin a la vida que había sido salvada por Lee, Carley.

Dejamos a Lily en medio de la carretera por lo que había hecho.

Lee me enseñó a sobrevivir. Me protegió todo lo que pudo, pero lo... mordieron; por culpa mía. Y aún a punto de morir, me seguía enseñando:

**“Siempre mantente en movimiento, No dejes de moverte por nada”.**

Lee no iba a sobrevivir, sabía que era el final. Me hizo solo un último pedido. Me dijo que le disparara y lo hice.

Después de eso, encontré otro grupo. Gente atormentada que huía del pasado. Había una mujer que tuvo un hijo, el pequeño Alvin Junior (AJ). Él sobrevivió pero la madre no. Entonces, empecé a cuidarlo.

Pero Jane, abandonó a AJ en la nieve y eso fue la gota que derramo el vaso para Kenny. Comenzaron a pelear y sin Lee para decidir... Detuve a Kenny con una bala y creo que al fin le di un poco de paz.

Al final, AJ estaba vivo. Jane lo había escondido para demostrar algo.

Me cansé. Y decidí dejarlos atrás. Me llevé a AJ hacia una nueva frontera: creí que esta vez sí funcionaría, pero me arrebataron AJ. Decían que era demasiado pequeña para cuidarlo. Los enfrenté, pero me faltaba fuerza.

Busqué mucho tiempo y casi cuando no tenía esperanza: lo encontré. Ahora buscamos juntos un nuevo hogar.

AJ es todo lo que tengo y lo protegeré con mi vida, así como Lee lo hizo conmigo.

## Episodio Uno: Escapando

Iba con AJ en por la carretera en un auto viejo que encontramos. Él estaba sentado en el asiento de atrás jugando con su pistola.

- ¿Qué haces Tontín? -pregunte mientras lo veía por el retrovisor. -
- Finjo que tenemos balas- respondió con un tono renegado. -
- Bueno, Basta. Me pone nerviosa-

Se calmó un poco y con tono más amigable dijo: -No me gusta eso de Tontín-  
-Pero me gusta decirte Tontín- respondí con una amigable sonrisa.  
-Tontina serás tú- replicó antes de soltar su risa tierna.

Segundos después, empezó a tocar su estómago. Tenía muchísima hambre de seguro, pero la cantidad de comida que teníamos era muy poca. Tomé un muñeco de Brócoli Disco y con una voz divertida dije: “¡Hola Alvin Junior! Soy yo Brócoli disco, escuche por allí que quieras comerme, ¿es cierto? ¿Me quieres comer?”

- Solto su risa y continúo diciendo- ¡Clem! Es solo un juguete no me lo puedo comer.
- Que lastima- replique aun con la voz de brócoli- Me heriste el corazón.
- Me duele la panza- volvió a decir Aj molesto.

Pensé entonces en darle una revista que teníamos por allí para que practique su lectura; salió mucho peor. Era una revista de cocina. Y lo único que hizo, fue aumentar su hambre.

No tuve opción, le tuve que dar la última funda de papás fritas que teníamos. Al recibirla me preguntó con preocupación: “¿y tú?”.  
-No pasa nada- replique-Pronto encontraremos más-.  
-Te creo Clem-

En medio del camino encontramos lo que parecía ser un antiguo refugio de trenes.  
-¿Lo haremos?-preguntó Aj-  
-Lo haremos- respondí al entregarle una pequeña navaja por si necesitaba defenderse de los caminantes.

Bajé del auto, tomé la barreta y la cantimplora del compartimento y nos dispusimos a buscar comida en el lugar. Había un autoferro en la entrada, detrás estaba la casa y en la entrada una campana. Llevaba el mensaje: “Toca, si eres amigo”. Esa señal suele significar que la gente dispara primero.

Preferí tocar la campana para evitar problemas, pero eso solo hizo que un caminante despertara. Con mis manos le dije AJ que guardara silencio mientras me hacía cargo del caminante.

Tome mi cuchillo, y me acerqué al caminante, con una fuerte patada hacia su rodilla lo derribe al piso y clave el cuchillo en su frente...

- ¿Todo bien?- pregunté al voltear a ver a Aj- ¿Sigues conmigo?-

-Todo bien Clem. Sigo contigo, sin mordidas-

Empezamos a inspeccionar el lugar para encontrar una manera de entrar a la casa cuando Aj encontró un columpio. Uno hecho en casa con una llanta vieja y cuerda.

-Es una trampa para monstruos-

-No, tontín- respondí tocándola. Hacía tiempo que no veía una. – Es un columpio. Te subes en ella y te empujan tan alto como puedas. -

-Vaya quiero probarla- exclamó entusiasmado- Bueno, pero después de inspeccionar el lugar-

AJ es un chico muy listo dije en mi interior. Revisamos el lugar de arriba abajo pero no hallamos nada en el exterior. Era momento de entrar. La puerta estaba bloqueada con el seguro, así que tomé la barreta y la forcé a abrirla.

Entreabierta la puerta, voltee la mirada hacia AJ y pregunté:

-¿Qué hacemos al entrar en un lugar nuevo?-

- Vemos si hay caminantes-

-Y.... -

-Buscamos una salida- respondí junto AJ.

AJ me escucha siempre. Espero estar enseñándole lo correcto.

Abrimos la puerta... ¡Y!

¡Mierda! Había dos caminantes atados frente a la ventana.

AJ se impresionó un poco, pero se calmó al ver que no podían atraparnos. Preferimos dejarlos en paz y buscar nuestra comida. Vimos alrededor y en la mesa encontramos una lata de fijoles caseros comestibles. ¡Hay más de donde vino eso! Pensé. Me seguí moviendo por el lugar y encontramos una puerta de seguridad. Esas son difíciles de forzar y casi nunca se logran abrir. Debía haber otra manera de entrar.

-Hey, Clem. ¿Encontraste algo? - preguntó AJ al ver que vi una pequeña escotilla por donde uno podría entrar-

-Sí y veo latas de comida allí adentro. Quizá aún estén frescas; pero, no entro por aquella escotilla. Es demasiado pequeña- añadió con la mirada sugestiva de que quizás AJ cabría-

-Seguro, ¿no hay otra manera de entrar? -

No podía arriesgar así a AJ y además, sentía miedo de entrar. Así que decidí seguir buscando.

Me acerqué a los caminantes que estaban sentados frente a la ventana y en el piso encontré una nota que decía: "Déjenos en paz. Esto es lo que queríamos". Sentí tristeza en mi corazón al ver aquello, pero así era la vida ahora.

Al mirarlos detenidamente, noté que el de la izquierda guardaba una llave. Podría ser la que abra la puerta de seguridad.

-Esas son las opciones- exclamé en voz alta para que AJ me escuchara- La llave o la escotilla-

-Deberíamos matar a los monstruos- respondió con tono frío-

-Antes eran personas AJ. Personas como nosotros, que pidieron que los dejaran en paz-

- ¿Y qué es mejor?-

No podía poner en riesgo la vida de AJ. Así que fui por la llave. Tomé mi cuchillo, apunte a la cabeza del caminante y lo clavé. Hice lo mismo con su pareja.

Al tomar la llave, me figé en el suelo y encontré una botella de veneno. Los dos habían decidido irse juntos de este mundo en su casa.

No perdí el tiempo y abrí la bodega. Había muchísima comida y AJ estaba emocionado.

-Wow, clem. Hay bastantísima comida-

-Sí muchachito- respondí con una sonrisa- parece que les iba bastante bien aquí-

- ¿Podemos quedarnos? –

-Aún no es seguro AJ-

- Nunca hay nadie, en todos los lugares a los que vamos-

- Yo estoy aquí AJ- le dije mirándolo al rostro- ¿Acaso no soy nadie? –

-No es eso, Clem- Desearía un hogar- añadió algo triste-

-No te preocupes muchachito. Lo encontraremos-

Revisamos lo que había alrededor y AJ encontró una bala. La puso en su arma.

-Recuerda siempre lo que dijimos-comenté al ver lo que hacía- Siempre apunta a la cabeza- respondimos en coro.

Seguimos buscando, pero casi todas las latas estaban ya pasadas de fecha.

-¡Puta madre!- exclamó AJ con enfado-

-No más grosería AJ-

-Pero mira- dijo AJ señalando una trampilla bajo el colchón-

Moví el colchón y alcé la trampilla...

-Hay bastantísima comida Clem-

-Sí podríamos sobrevivir con esto durante semanas-

De la nada, una granada apareció en aquel sótano. Cerré la puerta de inmediato y me lancé a cubrir AJ. La explosión fue bastante fuerte y ruidosa. Atrajo a muchos caminantes. Abracé a AJ muy fuerte para asegurarme de que estuviera bien y en seguida salí del lugar.

-Mierda-exclamó Aj al ver la situación.

-Tenemos que volver al auto-

Salimos y en el camino de la entrada, los caminantes empezaban a acercarse. Le ordené a Aj que se quedara a los costados y vigilara mientras yo despejaba el camino. Tomé mi cuchillo y me acerqué al primer caminante, con una patada lo derribé y puse mi cuchillo en su frente. Pero, mierda, el otro estuvo muy cerca y me sujetó de los brazos...

Puse toda mi fuerza para separarlo hasta que lo logré. Lo empujé y clave mi cuchillo justo en su ojo.

-¡No puede ser!- grité al ver AJ atrapado con un caminante tras un tabla de madera.

Por suerte, él es muy astuto. Y lanzó la madera sobre el dejadolo inmóvil en el suelo para que yo le diera fin.

Corrimos al auto donde aparecieron más y más caminantes. El brazo de uno de ellos no me dejó cerrar la puerta y mi cuchillo estaba muy lejos para tomarlo. Clave las llaves del carro en su frente para matarlo de una vez por todas y poder cerrar el auto.

Eso no basta, los caminantes rodearon al vehículo. Y no podía encenderlo sin las llaves. Bajé el freno de mano, para que el carro se deslizara por la pendiente pero no iba rápido.

Y mierda, un caminante atresó la ventana de atrás. AJ saltó al asiento de junto y me dio mi cuchillo. Pero de la nada, otro caminante quiso atacar a AJ por la espalda. Me hice cargo de él y AJ, con su cuchillo, se hizo cargo del de la ventana trasera.

El carro seguía en movimiento por la pendiente, pero en frente se acercaba un árbol. Traté de girar el volante, pero fue inútil. Nos chocamos contra el árbol dejando en medio al zombie que le clave las llaves.

Pateé el vidrio delantero como 3 veces para romperlo. Le quite las llaves de la cara del caminante y encendí el vehículo...

Fueron demasiados caminantes. Perdí el control del vehículo y nos volcamos...

Hubo un tipo, unas flechas y alguien llevándose a AJ.

Solo alcancé a gritar: "No te lo lleves..."

Desperté en una habitación grande, con dos literas en ella. Sentía un terrible dolor en mi cabeza; era insoportable. Traté de levantarme y mi mano estaba atada en la cama.

- ¿Qué es este lugar? - pensé. Fue fácil de desatarse, era un nudo muy simple.

Me acerqué a la puerta de salida del cuarto, preguntándome por AJ: ¿Dónde estaba? ¿Se lo llevarían? ¿Estará bien? Pero la manija no abrió, estaba bloqueada con seguro. Mire alrededor de la habitación, busque en los escritorios, pero no había nada que pudiera ayudarme a salir, lo único que encontré fue un álbum de fotografías. Traté de ver por la ventana, pero era imposible; estaba cubierta de maderas. Finalmente, en la parte de arriba del armario había lo que parecería ser una caja de herramientas, con una silla subí y la tomé.

-Esto servirá- comenté al tomar el desarmador. Abrí la puerta y salí al pasillo. Era un lugar bastante grande y vi alrededor por si había alguien... Lo único que encontraba, era letreros llenos de insultos como "Vete a la mierda" o "Púdrete". Traté de entrar a la habitación de junto pero igual estaba bloqueada. Preferí no forzarla y me asomé al pasillo principal, cuando la puerta que la conectaba con el patio sonó. Me escondí tras de uno de las repisas de trofeos en silencio... Un niño, menor que yo se acercó a la puerta de la habitación donde estaba.

- ¡Hola! ¡Quién eres! - pregunté al niño apuntándolo con el cuchillo-  
No respondió nada.

- Suelta el cuchillo ¡ya! - añadí señalando el arma que tenía en manos.

- ¿Por qué no haces lo mismo dijo una voz que salía de las sombras? – me apuntaba con una flecha- Tenemos al pequeño, está a salvo. Si quieres volver a verlo, soltarás el cuchillo ¡Ahora! –

Obedecí a lo que dijo y arrojé mi arma al piso.

-Tu tuno- dije con tono imponente para que él arrojara su arma también.

-Bien- respondió soltando su arco- Está todo bien. Mira- añadió acercándose a mí- Si quisiéramos hacerte daño, ya lo habríamos hecho. –Dada las circunstancias dejaré pasar este pequeño duelo. –continúo- Solo si te vas a comportar, te llevaré con el pequeño chico-

-Lo siento- me disculpé- No sabía dónde estaba, ni quien eras. Solo quiero ver al chico que iba conmigo-

-Pudiste pedirlo antes- respondió- Disculpa por atarte en la cama y todo eso. No tenías buen aspecto cuando te encontramos. Solo tomamos precauciones por si acaso... Soy Marlon y él, es Tennessee. Le decimos Tenn. Él se encargó de cuidarte-

-Clementine- me presenté con ambos.

-Ven vamos a ver al chico- dijo Marlon poniendo el arco en su espalda.

Salimos al patio, lucía como una comunidad. No eran los únicos, había más niños andando por allí.

- ¿Hace tiempo que sobrevives allí afuera sola? -preguntó Marlon

-Sí, hace mucho que estamos en movimiento-

-Supongo que saben cuidarse bastante bien- comentó- No es común ver gente de nuestra edad por ahí. No me imagino como debe haber sido-

-Me costó bastante caro- repliqué- Hace un tiempo que cometo errores. Ya viste el auto-

-No te castigues tanto, sobreviviste ¿no? –

Seguimos caminando por el patio y vi a los niños que allí estaban más de cerca. Pregunté por el auto, pero mierda, ya no servía más. De la nada, un niño de aspecto extraño se me acercó y me veía como si nunca había visto un humano.

-Eh... hola-

El niño corrió.

- ¿Qué le pasa? – le pregunté a Marlon.

-Es que eres nueva. No vemos a nadie nuevo hace... mucho tiempo-

-Y, ¿qué este lugar? – dije viendo alrededor.

-Seguro notaste que antes era una escuela- respondió Marlon-Ahora es lo que queremos que sea-

- ¿Y quién está a cargo? –

-Bueno... Yo lo estoy. Quizá parezca extraño, chicos al mando de un chico. Pero nos va bien. Tenemos buenas paredes, buena defensa y estamos bien ubicados. Ya no viene casi nadie por aquí. Construimos el campamento perfecto. Aquí los chicos están a salvo. Nos aseguramos de eso-

- ¿No hay ningún adulto? - pregunté intrigada, de verdad parecía algo un poco fantástico.

-Pero no siempre fue así. La gente se va. Y se muere. Quedamos muy pocos. Desarrollé un sistema que funciona bastante bien para nosotros. Lo haré bien formal: “Bienvenida al Internado Erickson para jóvenes con problemas de conducta”. Creo que al chico y atí les vendría bien quedarse aquí un tiempo. Es difícil sobrevivir en estos tiempos, todo está lleno de problemas-

-Me portaba bastante bien cuando era niña, antes de que todo cambiara. Desde entonces cause muchos problemas-

-Todos tuvimos que crecer muy rápido- comentó Marlon- Y diría que es mucho peor para el chico. Ha sido un pequeño demonio desde que llego-

-Disculpa- respondí muy molesta-

-Digamos que no está muy contento sin ti- dijo Marlon con ironía- Para nada-

Y antes de que dijera algo más, un chico llamó a Marlon; había caminantes cerca y tuvo que irse. No se despidió, solo dijo “Mierda debo hacerme cargo de esto... El chico está allí adentro con Louis, solo sigue la música”

Entre al edificio y percibía que la música venía del pasillo de la izquierda. Ni bien empecé a caminar por allí; una chica, como de mi edad grito: “Eres un hijo de puta”: mientras se sostenía su mano izquierda.

- ¡Hey! ¡Hey!- dijó acercándose hacia mí- Ya era hora de que despertarás- Tu hijito me mordió. Tienes suerte que no le haya pateado la cabeza. Casi me arrancó un pedazo, duele muchísimo...-

- Ah, lo siento mucho. A veces pierde el control- Ha pasado por mucho...-

-Sí como todos, ¿no? –replicó muy molesta- Pero no por eso les clavamos los dientes a ustedes dos. El niño debe aprender a ser respetuoso- añadió y se retiró de allí quejándose de su mano.

Al entrar por el cuarto, no pude evitar sonreír al ver al pequeño AJ.

-¡Clem!- exclamó de la emoción al verme-

Corré a darle un abrazo sin dudar y luego le revisé que no estuviera lastimado.

-Tenía miedo de que estuvieras...

-Estoy bien- le repliqué antes de que acabará su oración y yo lo atacaré con muchas cosquillas- Pero, Aj, escúchame, esa chica dijo que la mordiste, ¿es cierto?..... Seguro que no quería asustarte. Lo siento AJ-

-Se me acerco por detrás-respondió- No quería hacerle daño-

-Sé que no querías, pero no más mordidas, ¿entiendes? –

AJ asintió y puso su mirada. Esa que me dice que siempre me esucha.

-No estás muerta- interrumpió el chico que tocaba la música- cuide al chico por ti-

-Me llamó AJ-

-Perdón- se disculpó Luis- Cuide a AJ por ti-

-Gracias. Te lo agradezco- le dije a este chico de peinado de Bob Marley-

-Bueno tampoco fue así tan mal, al menos no comparado con lo que le pasó a Ruby-

-A AJ no le agrada que se le acerquen por la espalda- traté de defenderlo-

-No lo hagas nunca- añadió AJ con valentía.

-Fuerte y claro hombrecito- le respondió- Por suerte yo estaba aquí para calmarlo con mi música suave y cautivante- volvió a tocar el piano y se presentó- Soy Louis.

-Clementine- me presenté.

-Oh, cierto- exclamó Louis tocándose la cabeza- lo había olvidado por completo. Marlon dejó por aquí tu mochila-

-No te preocupes- respondí. Me acerqué a ver la mochila, aún tenía mi cuchillo, la gorra que mi papá me regaló hace tanto y el arma de AJ. Guardé el cuchillo en mi bolsillo de la espalda, la gorra me la puse en mi cabeza y el arma se la entregué a AJ. Louis se impactó mucho al ver que le daba el arma a AJ, incluso preguntó si sabía usarla, yo solo le respondí que estaba segura de que AJ dispararía mejor que él.

Louis siguió tocando, pero de verdad desafinaba. Le dije que tocara otras canciones y fue peor. Comenzó a cantar: "Era bella, era fina... un minero en una mina. Mi pequeña Clementina". La verdad me encantaba esa canción y hacía bastante que no la oía, así que felicite a Louis por tocarla.

-AJ, a ti que te parece- le pregunté cuando Louis terminó la pieza-

-No lo sé- respondió el aludido- el ruido es malo-

-No siempre- le dije-

-Ven. Toca esta tecla- invitó Louis a AJ-

-Inténtalo AJ- le apoyé-

Con mucha timidez el pequeño tocó la tecla y luego otra. Y otra vez. Louis le dijo que tenía talento natural. En eso, Marlon apareció preguntado por "Rossie" se veía algo preocupado. Dijo "mierda, tenemos una situación"; pidió mi ayuda para acabar con un par de caminantes. También pidió ayuda a Louis también.

Fuimos hacia la puerta. Estaba allí otra chica de pelo corto color claro y de una manera grosera me saludó.

-Tenemos un grupo de casa ahí afuera- dijo Marlon al grupo- Hay que ayudarlo a volver despejando el camino de los caminantes-

-Parece que algo los hubiera atraído-comentó la chica llamada Violet- algo como una explosión o un choque-

-Mira- le respondí- La verdad, no sabía que iba a suceder nada de eso. Disculpa por traerles problemas-

-Hola Clementine. Soy Violet- imito Louis para burlase-Gusto en conocerte-

-Lo que dijo él- dijo Violet antes de abrir la puerta para comenzar a eliminar zombies.

AJ quiso venir a ayudar, pero no se lo permití. No quería ponerlo en riesgo así que le encargué la tarea de vigilar y cuidarme la espalda alertándome por si no veía algún caminante.

Violet partió la cabeza de uno con un pequeño machete de cocina, Marlon le lanzó una flecha justo en medio de los ojos a otro y Louis los golpeaba con "Pataricio", una pata de una silla llena de clavos. Yo tomé mi cuchillo y lo clave en la cabeza de los dos primeros caminantes con los que me encontré. Louis me felicitó por como lo hacía y también me enseñó que el lugar estaba lleno de trampas con piedras. Solo cortabas la

cuerda, una enorme roca caía del árbol y aplastaba a el caminante. Mate a un par de eso modo.

-Por aquí grito Marlon a un chico y una chica que venían cargados a un pequeño cabrito muerto en la espalda-

-De donde vienen tantos caminantes-preguntó la recién llegada-

-Hablemos cuando estemos adentro- le respondió Marlon- Cuiden a los rezagados-

-No peleas tan mal- comentó Violet volteando a verme- Terminemos con estos caminantes. No queremos que traigan a más-

Regresamos a la acción, cuando de la nada a un chico le atacaba un caminante por la espalda. Corrí a ayudarlo y pude salvarle clavándole mi cuchillo en la cabeza del zombie pero por la espalda... otro me ataco.

Me hubiera vencido de no ser por Rossie, una perra que tenían en la escuela. Agarró al zombie de la cabeza y lo mordió tan fuerte que prácticamente la hizo explotar.

-Bien hecho pequeña- se acercó Marlon a felicitarla.

No me llevaba muy bien con los perros por algo que pasó hace tiempo así que mantuve un poco la distancia de ella. Acabamos de despejar así la entrada y volvimos a la escuela para preparar algo de comida. Marlon y el chico que llegaba, Assim, discutieron brevemente sobre la comida. No había suficiente, pero Marlon insistió en que lo hablarían luego.

-Se manejan bien con los monstruos- dijo AJ cuando entré- Creo que...

Golpeó a Marlon en las pelotas, justo antes de terminar su oración por que se le acercó por la espalda. "

-AJ- Llamé su atención, pero corrió de allí- lamento mucho eso- me disculpé con Marlon.

-Es un niño asustadizo- respondió-

- ¿Estás bien? –

-No puede golpear a las personas allí abajo y esperar comer con ellas en la misma mesa-

-Hablaré con él-

Me acerqué AJ, estaba en la puerta viendo a un cuervo que comía a un caminante de los que habíamos matado. Le expliqué que era un pájaro carroñero, de esos que comen los animales que ya se murieron o que fueron cazados por otros, y solo estaba sobreviviendo como nosotros lo hacíamos. AJ no era como nosotros, el nació en un

mundo infestado de caminantes y tuvo que crecer muy rápido. No era muy bueno en las relaciones con los demás y él solo quería ser amigo de los demás chicos de la escuela. Lo mejor fue ofrecerle mi ayuda para conseguir amigos.

Fuimos primero con Mitch y Willy. Mitch tallaba un arma con su cuchillo mientras Willy aprendía como hacerlo. AJ se acercó y felicitó a Mitch por su trabajo; él le sonrió y preguntó si a AJ le gustaría ver algo genial. Con sus manos hizo unas maromas con su navaja.

-Así se acaba con los monstruos de mierda-dijo Mitch

-Muéranse monstruos de mierda- exclamó AJ.

Todos soltaron una carcajada y aunque no estaba muy feliz del vocabulario de AJ, me gustó que Mitch y Willy pensaran que es gracioso.

Corrimos después a ver cómo estaban Omar y Louis. A Louis ya lo conocíamos, pero Omar no. Él se encargaba de preparar los alimentos y créanlo o no, aún en el fin del mundo era un perfeccionista. Dijo que nos avisaría cuando la comida ya estese preparada.

Después fuimos con Assim, un chico algo muy callado, estaba escribiendo un diario. Una bitácora de lo que pasaba todas los días; AJ la tomó y se puso a leer: "La chica nueva tomó al zombie y lo hizo mierd.." Cuando Assim lo interrumpió, le dijo que no quería que lo leyera así que le sugerí a AJ que lo devolviera para no meterse en problemas.

Vimos así a la chica a la que AJ había mordido, Ruby. AJ tenía mucho miedo de acercarse a ella así que le aconsejé que abriera con un chiste la conversación y que luego se disculpara. "Toc toc, ¿quién es?, Talandas, ¿qué tal andas?, Yo muy bien y ¿tu?". Ruby sonrió por suerte, aunque el chiste fue bárbaro. AJ se disculpó y Ruby le dijo: "Estás perdonado Loquillo".

Hacia la izquierda estaba el niño Tenn junto a Violet. Nos acercamos a ellos. Y Violet comentó que se enteró del pequeño encuentro que tuve con Tenn. Yo me disculpé nuevamente por ello y Violet también me justificó diciendo que hubiera hecho lo mismo. Estaban ahí en lo que parecía ser dos tumbas, una era de Minnie y la otra de Sophie. Unas niñas gemelas, hermanas de Tenn que eran parte de la comunidad antes de que

fueran atacadas por los caminantes. Les dimos su espacio, aunque era bonito honrar a los que ya fallecieron, no nos correspondía a nosotros meternos con eso.

Al terminar, AJ dijo que se sentía Listo para disculparse con Marlon.

-Clementina, ¿no? - dijo la chica sentada junto a Marlon- Soy Brody. Es un hombrecito poco común. Me imagino que es poco difícil sobrevivir afuera sin sutilezas-

- Yo soy la que tiene suerte- respondí- AJ nació para esto-

-Nació para esto, ¿eh? – Eso es poco común-

Le toqué el hombro suavemente a AJ para que supiera que debía disculparse.

-Perdón por haberte pegado-comenzó AJ- por favor podemos quedarnos aquí y comer de la cena para no tener que salir al bosque y que nos coman los monstruos-

-No te preocupes amiguito- le respondió Marlon- Enséñame tu técnica y quedamos a mano. Sí que eres un peso pesado-

- ¡Hey Clem! ¡AJ!- nos gritó Louis- Estofado listo-.

Así que nos acercamos a comer. Comimos junto a Louis, Marlon y Ruby. La comida estaba deliciosa y hacía mucho tiempo que no comía algo caliente. AJ también comía como desesperado y en eso eructó muy fuerte. Para no criticar su error, eructé yo también. Todos soltaron su risa, excepto Ruby que se molestó. Marlon gritó: “Basta” y Ruby le agradeció por mantener los modales, pero luego fue Marlon el que eructó también. Todos sonreímos, incluso Ruby un poco, pero igual se retiró de la mesa.

AJ lucía mucha hambre y me pidió más comida, pero no había más. De seguro habían compartido todo lo que podían. Louis me sorprendió entonces le ofreció su plato de comida AJ o, bueno, lo que quedaba en él. Le agradecí por ese gesto.

- ¡Violet! – la llamó Louis- Ya es hora de jugar-

- ¿Qué jugaremos hoy? - preguntó Marlon-

-El juego más antiguo-respondió con voz de conductor de programa de tv- lo juegan los hombres y las bestias. Es el único que hay-

- Parece divertido- comenté- Pero no tengo idea de cómo se juega-

- Es fácil- dijo Violet- Todos toman una pila de cartas y dan la vuelta a una. El que tiene la carta más alta gana-

-Y el ganador puede hacerle una pregunta a Clem- sugirió Louis cuando le mire seriamente- ¿Qué? - continúo- quería conocerte mejor, como todos.

- ¿Y qué pasa si gano yo? – pregunté-

-Podrás preguntarnos algo a quien quieras-

Mientras conversábamos, AJ se había ido a la mesa de Tenn para ver lo que hacía, lo dejé. Hacía tiempo que AJ no se comportaba como un niño y jamás conoció a gente de su edad, así que lo dejé por un momento. Sin más, comenzamos el juego.

La primera ronda ganó Violet. Me preguntó sobre los padres de AJ, dónde están dijo ella. Solo pude responder que un hijo de puta mató a su padre y que la historia de su madre es larga y muy triste para ser contada.

La segunda ronda la gané yo. No tenía idea de que preguntar, así que solo se me vino a la mente: ¿Por qué Marlon tiene ese corte de cabello? Marlon se sorprendió de la pregunta y antes de que contestara, Violet se burló de él diciendo que su corte se parece al de un gato muerto.

La tercera ronda, ganó Louis. Me preguntó si alguna vez tuve un novio. La verdad nunca lo tuve. Así que solo respondí eso: Nunca.

La cuarta ronda, fue para Marlon. Me preguntó quién me cuidaba antes. Esa pregunta si fue muy dura. Me hizo recordar a Lee... “Lee fue la primera persona que me enseñó a sobrevivir”-respondí- “Lo más importante que me enseñó fue a dejar ir a las personas”.

La quinta ronda, volví a ganar. Seguía sin saber que preguntar así que solo pregunté por lo más asqueroso que han comido. Violet dijo que fuero ojos de caballo, eso sí sonaba horrible. Marlon sin dudar dijo babosas, y créanme, eso sí es horrible. Louis respondió melón. Vamos, el melón es delicioso creo yo. “Me comí la pierna de un tipo”- dijó yo. Todos se asustaron y luego exclamé: “Es una broma”.

La sexta ronda, fue de Violet. Preguntó que, según yo, quien morirá primero. Algo retorcida esa pregunta así que solo respondí: Cualquiera, pero no seré yo.

La séptima pregunta fue de Louis y con esa terminó el juego. Me preguntó si alguna vez tuve que matar a alguien que amaba. “Lee. Se llamaba Lee. Fue el mismo día que descubrí que mis padres estaban muertos”. Ese fue el peor día de mi vida. Pero ya estaba, el juego había acabado.

Antes de irme a la habitación Marlon se acercó, y me pidió que lo buscara en la mañana para ver si podíamos quedarnos allí a largo plazo. Tal vez podía ser una buena idea. Bueno, no lo sé.

Entramos a la habitación y AJ encontró muchos lápices de color, tomó algunos y una hoja y empezó a colorear. Yo le sugerí que la habitación debió haber sido de algún pintor y él lo único que dijo fue: ¿Qué es un pintor? A veces olvido que él no conoce muchas cosas como yo.

-Un pintor es alguien que hace dibujos AJ con colores sobre un papel-

- ¿Cómo Tenn?- preguntó con la pintura Rosa en su mano.

- Sí como Tenn-

En eso entró Violet, se disculpó por interrumpirnos y dijo que buscaba los colores que AJ usaba para Tenn. AJ no quería devolverlos, pues estaba muy entretenido con ellos, sin embargo, no eran de él así que lo ordené devolvérselos; Violet, amablemente dijo que acabe su dibujo y después se lo dé.

Mientras, ella me contaba que la habitación solía ser de Minnie y Sophie, pero ya no más. Un día las gemelas salieron junto Marlon y Brody a pescar; cuando de la nada una horda de caminantes las atrapó y no pudieron salvarse. Marlon y Brody regresaron, pero ellas no. Noté la cara de tristeza cuando Violet y sentía que quizá mi presencia en su habitación podría molestarla, pero no era así. Era solo tristeza de perder a alguien.

AJ acabó su dibujo y entregó los lápices de color. Violet se retiró y AJ, me mostró el dibujo. Éramos él y yo juntos en una casa iluminada por un sol enorme. Lo coloqué en la pared para siempre poder verlo.

-Bueno, a dormir muchachito- sugerí tocándole el hombro-

Con un bostezo respondió: "Está bien Clem" y corrió a esconderse bajo la cama.

-AJ, qué haces allí abajo-le pregunté- Sube a la cama-

-Y si algún caminante entra por la puerta. Estaré más seguro aquí abajo-

-No es necesario AJ. Aquí estamos a salvo-

-Clem, me siento más seguro aquí abajo-

-Yo te protegeré si algo pasa, la cama es mucho más cómoda, además-

No respondió nada. Ni tampoco lo iba a obligar a dormir sobre la cama. Lo dejé allí abajo, donde él se sentía seguro. Supuse que, en su momento, el mismo se alzaría y se pondría sobre la cama.

Me quité mi gorro y lo puse en el escritorio. Apagué la luz de la vela y me dormí.

*Continuará... :D*

*Basado en los cómics de Robert Kirkman.*

*Escrito y traducido por Jaimichu Jr.*